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ACTA Nº   38                                                           EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dieciocho días del mes de junio del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora quince con treinta minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Eje-
cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia 
de los señores consejeros: Sr. Jorge Ortiz,  Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Telechea, 
Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. 
Darío Arrigonni, Sr. Fernando Varela, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larre-
gui.

No asisten con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Heber 
Scirgalea y Sra. Gabriela Mary.

En el acta y en sus funciones actúa el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta N° 37 correspondiente al día 11 de junio de 2024. Unanimidad.

ASUNTOS ENTRADOS

119 – El Club Uruguay de Bella Unión reporta daños sufridos en el tejido de su estadio “José Lin-
dolfo Cuesta” por la parcialidad del Club Ceibal de Salto. Está en la órbita del Tribunal Arbitral.

120 – El Club Aguas Corrientes de Canelones solicita inspección Parque Lamiere en Los Cerrillos. 
Se pasa a Comisión de Canchas.

121 – La Liga de Fútbol de Tranqueras denuncia situación irregular de las autoridades del Sector 
Interior. Se pasa a la Comisión de Reglamentos.

122 – El Consejo Técnico Árbitros solicita autorización para realizar una Jornada de Desarrollo 
del Arbitraje Femenino el próximo 20 de Julio en Paso de los Toros. Se autoriza.

123 – El Club Juanicó de Canelones solicita se reconsidere el aplazamiento del inicio de la serie 
para segunda fase Torneo de Clubes – Div. A. Se tratará al considerar el punto “Copa de Clubes”.

124 – La Federación Departamental de Fútbol de Colonia solicita nombrar al próximo Campeonato 
Nacional de Selecciones como “250 años de la ciudad de Rosario – 100 años de la Liga Rosarina 
de Fútbol”. Se pasa a la Mesa de Torneos para ser considerada cuando se haga el llamado de inscripción para el 
torneo.

Fuera de la relación se trataron los siguientes asuntos:

– Los clubes Lito de Minas, Maracaná de Colonia y Nacional de San José solicitan que no se fije fe-
cha del Torneo Femenino Sub16 para el fin de semana del 6 y 7 de julio. Se pasa a la Mesa de Torneos.
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- Se recibe fallo del Tribunal de Alzada con relación a la apelación presentada por el Club 18 de 
Julio de Fray Bentos. Se toma conocimiento.

- El Club 18 de Julio de Fray Bentos solicita ser recibido por el Consejo Ejecutivo. Previo al comienzo 
de la reunión del Consejo se recibió a los Sres. Ricardo Torreira y Julio Dimitrioff, Presidente y Secretario respecti-
vamente y al Asesor Letrado Dr.  González Mullins. 

- La COMPRODE solicita se proponga el nombre de un candidato para integrar la Junta de Repre-
sentantes de la misma. Se aprueba, por unanimidad, proponer para ese cargo al Sr. Gerardo Mautone, dirigente 
de la ciudad de Tacuarembó.

COPA   DE   CLUBES  

AUDIENCIA CLUB 18 DE JULIO DE FRAY BENTOS

Previamente a la sesión se recibió a una delegación del Club 18 de Julio de Fray Bentos, quienes 
manifestaron su preocupación por lo resuelto en los fallos del Tribunal Arbitral y de Alzada, donde 
quedan eliminados del torneo por utilizar a un jugador que estaba habilitado por una resolución del 
Consejo Ejecutivo. Entienden que han actuado de “buena fe”, al igual que el Consejo Ejecutivo, y 
solicitaron ser indultados de la sanción aplicada por el tribunal. 

Se debate sobre la situación y lo solicitado por el club, no haciendo lugar al pedido.

ASUNTOS VARIOS EN LA COPA DE CLUBES

Se aprueba no fijar partidos en el fin de semana del 29 y 30 de junio, con motivo de realizarse las 
elecciones nacionales “Internas 2024”.

PARTIDOS TELEVISADOS

El Sr. Ortiz comunica detalles del partido que se transmitirán por OFITV el próximo fin de semana: 

Sábado 22/06/24 15:30 hrs – Sportivo Barracas vs Ferro Carril – Cancha del Club Sportivo Barracas, Dolores.

COMISIONES

FUTBOL SALA

La Comisión de Fútbol Sala solicita autorización para realizar un seminario para “Referentes de 
Árbitros de Fútbol Sala”, el que será dictado por Instructores de CONMEBOL y AUF. Se autoriza.

La Comisión de Fútbol Sala solicita autorización para realizar un llamado a inscripción para un 
primer Torneo de Selecciones de Ligas Femeninas de Fútbol Sala, en categoría Absoluta. Se elabora-
rá una propuesta de llamado para el próximo martes.

FINANZAS

El Sr. García informa que desde Tesorería se harán gestiones con las Ligas que tienen deudas de 
más de 90 días. 
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Además, expresa que ha estado analizando con el Dr. Leites los gastos realizados por la Comisión 
de Canchas, solicitando a la misma optimizar el gasto. El Sr. Sosa indica que cuando el pedido se 
hace con tiempo por parte de los clubes (por ejemplo, previo al comienzo de los torneos), la comi-
sión puede organizarse para inspeccionar varias canchas en un solo viaje, lo que disminuiría los 
gastos. El problema es cuando los clubes van pidiendo de a una, y hay que viajar expresamente 
para cada inspección. El Sr. Pintos solicita al Sr. García si puede ser más explícito en cuanto al pe-
dido, a lo que el Sr. García responde que observaron un aumento de los gastos, que quizás se deba 
al aumento de inspecciones. Expresa que traerá un informe más detallado para la próxima reunión. 
El Sr. Pintos informa que también está trabajando en un informe a presentar en breve. Asimismo, 
indica cual es el criterio para determinar a quien corresponde asumir los costos de las inspeccio-
nes. En la primer inspección los cargos los asume OFI, pero las reinspecciones son de cargo de los 
clubes.

FIDEICOMISO

El Sr. Sosa y el Sr. García realizan un informe sobre la situación del Fideicomiso y solicitan apro-
bar los siguientes proyectos que fueran aprobados por las Comisiones Técnica y Económica:

# de apro-
bados

# de pre-
sentacion

Club o Liga Localidad MONTO Proyecto

44 12 Huracan Sire
Barros Blancos, Cane-

lones $491.062 Mejoras sede

45 21 C. A. Estrella America Casupá, Florida $500.000 Construcción de gradas

46 27 Olimpico FC Mercedes, Soriano $471.000 Iluminación

47 29 Ferro Carril FC Salto $500.000 Realización de vestuarios

48 31 C. A. Bella Vista Dolores, Soriano $500.000
Mejora de infraestructura 

gimnasio y comedor 

49 59 Club Sp. Artigas Sauce, Canelones $500.000 Cercamiento perimetral

50 34 Liga Minuana de F. Minas, Lavalleja $500.000

Acondicionamiento de sala de 
musculación, arreglo de ba-

ños, acceso y ventilación

51 36 C. A River Plate Florida $500.000 Iluminación

52 39 C. A. Aguas Corrientes Canelones $500.000 Riego

53 40 Fraternidad F.C Josè E. Rodó, Soriano $500.000 Colocación de tribunas

54 42 C.A. Colón Cardona, Soriano $500.000 Mejoras de iluminación

55 43 C. A. Esparta 
Nueva Helvecia, Colo-

nia $504.000 Riego

56 44 I. A. Rio Negro San José $500.000 Mejoras en cesped y riego

57 45 Bohemios F. C Paysandù $500.000 Iluminación
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58 48 Estudiantes El Colla Rosario, Colonia $500.000 Iluminación

59 99 C. A. San Lorenzo San José $500.000 Mejoras en techo gimnasio

60 86 C. S. D. Alianza Florida $500.000 Riego automático

61 82 C. A. Libertad de Palmitas Palmitas, Soriano $500.000  Construcción de baños

62 3 Santa Rosa F.C Bella Unión, Artigas $500.000
Mejoras en el estadio, riego, 

pozo y cerco

63 50 Club Deportivo Social "33" San José $500.000
Remodelación de vestuarios y 

baños

64 51 Vida Nueva San Jacinto San Jacinto, Canelones $500.000 Tejido perimetral 

65 55 C. S. y D. Juventud Melilla Melilla, Canelones $500.000
Baños, mejoras en cañerías y 

12 focos 

66 56 I. A. El Inca Casupá, Florida $500.000 Techado de gimnasio

67 87 I. S. D. Unión Miguense Migues, Canelones $494.134 Pozo semisurgente

68 92 Artigas Sportivo Club Melo, Cerro Largo $500.000 Iluminación

69 95 Sarandí FC
Sarandí del Yí, Du-

razno $500.000 Construcción de baños

70 104 C. S. D. Punta del Diablo
 Punta del Diablo, Ro-

cha $500.000 Construcción de vestuarios

TOTAL: $13.460.196

Leídos y puestos a consideración. Se aprueban. Además, se aprueba el primer anticipo del 30%
para cada uno.

El Sr. Sosa realiza el siguiente informe sobre el seguimiento de algunas obras inspeccionadas, el 
que es aprobado.
“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVE-
NILES
Sugerencia  de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, 
según las visitas a obras realizadas en los meses de enero, febrero, marzo y abril 
pasados y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y 
de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y 
videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2020  

1- Liga de Futbol Paysandu Capital  de la ciudad de Paysandu, en el  Departamento del 
mismo nombre. Obras de Reparciones en Sede de la Liga. Las obras se encuentran con un 
avance cercano al 50%; por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. 
Equivalente a $315.000. 

Proyectos llamado 2021  
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1- Club Atlético Independiente de la ciudad de Paysandu, en el Departamento del mismo 
nombre. Obras de Re construcción de Salón multiuso y compra de artículos para el mismo 
de su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un avance superior al 40%; por lo que 
se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000. 

2- Club Nacional de Football  de la ciudad de Guichón, en el Departamento de Paysandu. 
Obras  de  Construcción  baños  y  vestuarios   en  su  escenario  deportivo.  Las  obras  se 
encuentran con un avance cercano al 70%; por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto 
(saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000. 

Proyectos llamado 2022-2023

1- Universal Football Club, de localidad San Pedro, en el Departamento de Colonia. Obras 
de Iluminación  del  campo de juego del  Parque Ángel  Cóccolo.   Las obras se encuentran 
iniciando y por las características de las mismas y a pedido de la Institución, se sugiere realizar 
un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000. 

2- Sportivo Dayman Futbol Club, de la localidad Termas de Dayman (Liga de las Colonias 
Agrarias), en el Departamento de Salto. Obras de construcción de Tejido perimetral  del 
Campo de Juego. Las obras se encuentran iniciadas, con un avance cercano al 30%; se recibe 
nota  del  Club  solicitando  el  saldo  restante  debido  a  la  modalidad  de  contratación  con  el 
proveedor, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a 
$350.000. 

Aclaraciones:
- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios 
de materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del 
desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso.

Fecha: 17 Mayo 2024:
Centenario (Fray Bentos) Primer Adelanto (2021) ($150.000)

Fecha: 14 Mayo 2024:
River Plate (Salto) Saldo Final (2021) ($349.937)

Fecha: 13 Mayo 2024: 
Campana  (Libertad)  Saldo  Final  (2022-2023)  ($500.000);  Peñarol  (Salto)  Primer  anticipo 
(2021) ($150.000); Nacional (Guichón) Primer anticipo (2021) ($150.000)

Comisión Técnica”

MESA DE TORNEOS

La Mesa de Torneos solicita autorización para realizar un llamado a interesados para realizar un 
primer Torneo de Selecciones de Ligas y/o Sectores, en categoría Sub20. La fecha tentativa de ini-
cio es el fin de semana del 21 y 22 de setiembre. Se autoriza.
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La Mesa de Torneos solicita autorización para realizar un llamado a inscripción para realizar los 
Torneo de Selecciones, en categorías Sub14 y Sub15. El plazo de inscripción vencerá el próximo 
viernes 4 de julio a la hora 12:00. El inicio del torneo se estima para el fin de semana del 3 y 4 de 
agosto. Se autoriza.

La Mesa de Torneos informa que está todo listo para que comience el torneo femenino en categoría 
sub16 el próximo fin de semana.

El Sr. Sosa informa que se ha recibido desde AUF la confirmación de que el Torneo Integración en 
juveniles de este año, se jugará únicamente en categoría Sub14. Se discuten posibles alternativas, 
para ofrecerles a quienes se inscriban al torneo en categoría Sub15, que permita al campeón o a los 
primeros, tener una competencia posterior con selecciones del exterior. Se continuará analizando el 
tema. 

COMISION DE CANCHAS

El Sr. Pintos presenta un informe sobre la inspección realizada a la cancha del Parque Bristol a so-
licitud del Club Río Negro de San José. En el informe se indica la falta de cinco (5) duchas en el 
vesturario visitante. Recomienda habilitar el campo de juego una vez instaladas las duchas mencio-
nadas. Se aprueba.

El Sr. Pintos informa que varios de los estadios presentados por los clubes para el Torneo Sub16 
Femenino aún no han sido inspeccionados, ya que los clubes aún no lo han solicitado.

ASUNTOS VARIOS

CURSO LICENCIA OFI

El Sr. Ortiz informa sobre el Curso de Entrenadores – Licencia OFI. Según la información propor-
cionada por el Consejo Técnico Entrenadores, a la fecha han aprobado 130 alumnos. Aún hay unos 
50 alumnos que tienen pendiente alguna de las materias, a quienes se les ha dado hasta tres oportu-
nidades para salvarla. Está previsto que esta semana culmine este primer ciclo. De los 130 que sal-
varon, la mayoría ya se ha inscripto para cursar la Licencia C.  El Sr. Sosa solicita autorización 
para no cobrar la inscripción a la Licencia C a quienes hayan pagado y aprobado la Licencia OFI. 
Además, menciona que han surgido dudas con relación a la inscripción a la Licencia B para quie-
nes tienen aprobada la Licencia C otorgada por ONFI. Expresa que ONFI otorga dos tipos de Li-
cencia C (la de CONMEBOL y la de Orientador Técnico). La que habilita para inscribirse a la Li-
cencia B es la Licencia C CONMEBOL. 

CURSOS PARA VEEDORES

El Sr. Varela solicita autorización para encargarse, conjuntamente con la Sra. Zeni y el Sr. Scirga-
lea, de planificar, organizar y supervisar un curso de veedores para la organización. Se autoriza a que 
comiencen a trabajar sobre el mismo.

RENUNCIA A COMISIONES

El Sr. Larregui informa que dado que fue elegido como Presidente de la Liga de Fútbol de Sarandí 
del Yí, presenta renuncia a las comisiones que integra.
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ESTADO DE SALUD DEL SR. WALTER MARTINEZ

La Sra. Zeni informa que el Sr. Martínez fue operado en la víspera, saliendo todo bien, estando en 
recuperación.

CONSEJO TÉCNICO ÁRBITROS

El Sr. Sosa informa que ha recibido el pedido de los integrantes del Consejo Técnico Árbitros para 
incorporar nuevos integrantes, dado que el Sr. Robert Rodríguez ha dejado de concurrir y el Sr. Je-
sús Zeitunián se encuentra con licencia. Propone incorporar como miembro del Consejo Técnico al 
Instructor de Lavalleja Sr. Daniel Rodríguez, en lugar del Sr. Robert Rodríguez. Además, propone 
incorporar como colaborador al Instructor de Paysandú Sr. Julio Carballo. Se aprueban por unanimi-
dad ambas incorporaciones.

Siendo la hora 17:45 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 25 de junio de 2024 hora 14:00
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